

# WARTA

## KIM Diharapkan Mampu Memfilter Berita Hoaks

Agus Mulya - [CILACAP.WARTA.CO.ID](http://CILACAP.WARTA.CO.ID)

Nov 18, 2021 - 20:25



Cilacap - Dinas Kominfo Kabupaten Cilacap melalui Bidang Pengelolaan Informasi dan Pengembangan Komunikasi Publik menggelar penguatan kelembagaan Kelompok Informasi Masyarakat (KIM) Warta Arum, di Balai Desa Jeparu Kulon Kecamatan Binangun pada Kamis (18/11/2021).

Kegiatan ini dimaksudkan untuk mewujudkan masyarakat madani yang sehat, cerdas, terampil, kreatif, inovatif, produktif, mandiri dan berbudaya.

Kepala Desa Jeparu Kulon Sahid menegaskan agar anggota KIM Warta Arum harus dapat menyaring dan melawan berita hoaks.

“Kalau ada berita, harap difilter terlebih dahulu. Jangan sampai kita malah ikut menyebarkan berita hoaks. Saya berharap masyarakat dapat menerima informasi dengan cepat dan tepat,” ujarnya.

Kepala Diskominfo Kabupaten Cilacap Drs. M. Wijaya, M.M selaku narasumber juga mengingatkan kepada seluruh anggota KIM Warta Arum agar dapat mengedukasi masyarakat untuk menyaring informasi dan tidak menyebarkan berita bohong.

“Kalau sampai ada yang merasa dirugikan, bisa dituntut. Jadi harus hati-hati, jangan asal share berita. Jangan sampai menjadi korban perkembangan teknologi,” tegasnya.

Anggota KIM diharapkan mampu mewujudkan masyarakat yang aktif, peduli, peka dan memahami informasi. Selain itu, anggota KIM bertugas untuk memberdayakan masyarakat agar dapat memilah dan memilih informasi yang dibutuhkan dan bermanfaat.

Wijaya juga mengingatkan agar KIM dapat menghubungkan satu kelompok masyarakat dengan kelompok yang lainnya untuk mewujudkan kebersamaan, kesatuan dan persatuan bangsa, serta mewujudkan jaringan informasi serta media komunikasi dua arah antara masyarakat dengan masyarakat maupun dengan pihak lainnya.

KIM sebagai media promosi dan penyebarluasan potensi desa dapat memanfaatkan media sosial seperti Youtube, Facebook dan Instagram untuk mempromosikan sektor esensial seperti ekonomi, pariwisata dan budaya, pertanian serta sosial.

Dengan demikian KIM diharapkan berpartisipasi aktif dalam kemajuan desa setempat. (\*\*)